



Das Geschäftsjahr 2022/2023 darf ohne Vorbehalt als erstes 'normales' Jahr gewertet werden. Die Bade- und Eissaison konnten in vollem Umfang durchgeführt werden.

Eishalle

Bereits im vergangenen Jahr konnte die Eishalle fast ohne Einschränkungen betrieben werden. Der Umsatz war leicht rückläufig (- 2%). Im Vorjahr waren die Zahlen ausserordentlich hoch - coronabedingt waren damals viele andere Anlagen geschlossen. Mit einem Umsatz von CHF 438'000 sind wir hier am oberen Limit angelangt. Am Abend haben wir eine Auslastung von fast 100 %, einzig der Sonntagabend hat noch Auslastungspotenzial. Wir hoffen, mit zusätzlicher Nutzung im Sommer Mehrerträge generieren zu können.

Schwimmbad

Was für eine Badisaison! Das Jahr 2022 bescherte uns einen Jahrhundertsommer. Im Juli und August mit einer rekordhohen Zahl an Sonnenstunden - besser geht es fast nicht. Das Umsatzwachstum von 61 % ist beachtlich. Aufgrund der vielen Besucher stiegen jedoch auch die Kosten (v.a. Strom / Wasser) entsprechend.

Gesamteinschätzung

Im Vergleich zu 2021/2022 ist der Umsatz aus der operativen Tätigkeit um 8 % gestiegen. Ein weiteres Wachstum wird wohl nur durch vermehrte Events im Schüwo Park möglich sein. Dank der Auszahlung aus der Covid-Abrechnung (netto CHF 288'000), ist der Verlust 2022/23 sehr gering. Er darf jedoch nicht darüber hinweg täuschen, dass das strukturelle Defizit nach wie vor sehr hoch ist. Ohne Sonderzahlungen wäre ein Verlust von CHF 300'000 ausgewiesen worden. Insgesamt zeigt das Betriebsjahr 2022/23 ein aussagekräftiges Bild der Aufwands- und Ertragsstruktur.

